

Actividades por el medio ambiente incluyen a personas con discapacidad



Jornada por la semana del medio ambiente se realizó en el Bosque Protector La Prosperina del campus la Espol, ubicado en el km 30.5 de la vía Perimetral. Cortesía

8 de Junio, 2019 - 20h46

Personas con diferentes discapacidades participaron el pasado sábado de un día inclusivo por la semana del medio ambiente en el Bosque Protector La Prosperina, ubicado en el campus de la Espol, en el km 30,5 de la vía Perimetral.

Llegaron acompañados de familiares, con quienes realizaron dos horas de actividades relacionadas con el medio ambiente.

La Fundación Somos Capaces y el voluntariado Medio Ambiente Sustentable participaron en el evento.

El programa busca crear conciencia sobre el cuidado y protección del medio ambiente, mediante la reactivación de los viveros orgánicos del Bosque Protector, se indicó.

El objetivo es involucrar en las actividades a las personas con diferentes discapacidades. Los estudiantes de la Facultad de Diseño Gráfico de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) presentaron un video educativo con un mensaje ambiental. Fue el inicio de la campaña Ambiente Inclusivo.

Un guía los llevó a recorrer el bosque protector La Prosperina, donde se les indicó toda la biodiversidad del lugar.

Además, se reactivó el vivero de la Espol con la siembra de plantas orgánicas para crear una cultura de huertos orgánicos en casas.

La jornada finalizó luego de invitar a los participantes a diseñar los murales ecológicos dentro del vivero del centro de estudios superiores. Allí dejaron plasmadas sus huellas con las manos pintadas de verde. (1)